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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа содержит: 
‒ 36 страниц,  
‒ 3 иллюстрации,  
‒ 1 приложение,  
‒ 15 использованных источников.  
Ключевые слова: ФУНКЦИЯ, УРАВНЕНИЕ, НЕРАВЕНСТВО, ОБЛАСТЬ 

ОПРЕДЕЛЕНИЯ ФУНКЦИИ, ОБЛАСТЬ ЗНАЧЕНИЙ, МОНОТОННОСТЬ, 
СИММЕТИЧНОСТЬ, ЧЕТНОСТЬ. 

Цель дипломной работы – разработать систему задач на применение 
свойств функций при решении уравнений и неравенств школьного курса 
математики.  

В ходе выполнения работы: изучены теоремы и их доказательства, на 
которых основывается функционально-графический метод решения уравнений и 
неравенств; разработана система задач на применение ограниченности, 
монотонности, симметричности, четности функций при решении уравнений и 
неравенств школьного курса математики; разработаны дидактические сценарии 
факультативных занятий по темам «Решение уравнений и неравенств с 
использованием области определения функции», «Решение уравнений и 
неравенств с использованием ограниченности функции». 

 
Дипломная работа выполнена автором самостоятельно. 
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ABSTRACT 
 

The thesis contains:  
‒ 36 pages,  
‒ 3 illustrations,  
‒ 1 application,  
‒ 15 sources used.  
Keywords: FUNCTION, EQUATION, INEQUALITY, DOMAIN OF 

FUNCTION DEFINITION, DOMAIN OF VALUES, MONOTONICITY, 
SYMMETRY, PARITY.  

The purpose of the thesis is to develop a system of tasks for the application of 
the properties of functions in solving equations and inequalities of the school 
mathematics course. In the course of the work: theorems and their proofs have been 
studied, on which the functional-graphical method of solving equations and 
inequalities is based; a system of tasks for the application of limitation, monotony, 
symmetry, parity of functions in solving equations and inequalities of the school 
mathematics course has been developed; didactic scenarios of elective classes on the 
topics "Solving equations and inequalities using the domain definitions of the 
function", "Solving equations and inequalities using the limitation of the function".  

 
The thesis was done by the author independently. 
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